



Im Rahmen der Generalversammlung wurden bei Winterlust Straß die beiden Könige für dieses Jahr bekannt gegeben. Bei der Luftpistole sicherte sich zum zweiten Mal der Nachwuchsschütze Fabrizio Mele mit einem 186,7-Teiler den ersten Platz, vor Wolfgang Leidl und Richard Hutter. Beim Luftgewehr ging der Titel bereits zum dritten Mal an Markus Ringer, der mit einem 171,9-Teiler punkten konnte, auch hier vor Wolfgang Leidl und Elisabeth Geiger aus der Vereinsjugend. Überreicht wurden die Schützenketten von den Vorjahressiegern.

Foto: Winterlust Straß